



ING. GUSTAVO CAMOU LUDERS
SUBSECRETARIO DE GANADERIA
PRESENTE:

EN RELACION A LA INSTRUCCIÓN QUE RECIBI DE ASISTIR A REUNION A LA CAMARA DE DIPUTADOS, EN LA CIUDAD DE MEXICO CON EL FIN DE PARTICIPAR EN LA REUNION CON DIFERENTES AUTORIDADES Y APICULTORES DEL PAIS, PARA TRATAR TEMAS RELATIVOS A LA APICULTURA, LOS DIAS 25 Y 26 DE JUNIO DEL PRESENTE, LE INFORMO A CONTINUACIÓN LOS RESULTADOS DE LA MISMA.

25 DE JUNIO DEL 2019

ME TRASLADÉ DE HERMOSILLO A LA CIUDAD DE MEXICO. POR LA TARDE ME REUNI CON APICULTORES DE TODA LA REPUBLICA PARA TRATAR ASUNTOS RELATIVOS A LA ACTIVIDAD Y DE COORDINAR CON ELLOS LA PROBLEMÁTICA DE LA COMERCIALIZACION DE LA MIEL Y DE OTROS PUNTOS A TRATAR Y POR LA NOCHE PERNOCTÉ EN ESTE LUGAR.

26 DE JUNIO DEL 2019

ME TRASLADÉ DEL HOTEL A LA CAMARA DE DIPUTADOS DE SAN LAZARO PARA PARTICIPAR EN LA REUNION DE APICULTORES DE TODOS LOS ESTADOS DE LA REPUBLICA CON LA PROBLEMÁTICA DE LA COMERCIALIZACION DE LA MIEL Y EVITAR EN LO POSIBLE EL COYOTAJE EXISTENTE, AHÍ NOS ATENDIO EL DIPUTADO FEDERAL EFRAIN ROCHA VEGA, EL DIPUTADO EDUARDO ROSS DE LA COMISION DE GANADERIA, LA DIPUTADA CARMEN MORA GARCIA Y LA DIPUTADA CLAUDIA PEREZ RODRIGUEZ, DIPUTADO FRANCISCO GUZMAN DE ECONOMIA, EL DIPUTADO FRANCISCO JAVIER GONZALEZ, REGULADOR DEL TEQUILA, CARLOS ENRIQUE MEZA AGUILAR DE DICONSA, EL MVZ. RICARDO VASQUEZ DE LA SADER, LIC, RUBEN ASEDA DEL SISTEMA PRODUCTO DE LA MIEL EL LIC. CRISTIAN WALTON REPRESENTANTE DE LA SADER Y FINALMENTE EL LIC. RUBEN ARCE, EN DICHA REUNION EL PRINCIPAL PUNTO TRATADO FUE EL DE LA COMERCIALIZACION DE LA MIEL EN DONDE SE ACORDO CON SEGARMEX, DICONSA QUE BUSCARIAN OBTENER UN PRECIO DE GARANTIA Y SE BUSCARIA LA COMERCIALIZACION DE LA MISMA EN EL AREA RURAL EN POBLACIONES DE ALTA MARGINACION A TRAVES DE LAS TIENDAS COMUNITARIAS, DE LAS CUALES EXISTEN 26 MIL EN TODA LA REPUBLICA, SE HIZO EL COMPROMISO DE BUSCAR FRENAR EL CONSUMO DE MIELES ADULTERADAS, Y EL DE BUSCAR UNA CERTIFICACION DE LA MIEL Y SU ORIGEN ADEMAS DE CONFORMAR LA LEY NACIONAL APICOLA, TENIENDOSE MUY BUENA DISPONIBILIDAD DE LOS DIPUTADOS. EL DIPUTADO EFRAIN ROCHA Y EL DIPUTADO FRANCISCO GUZMAN DE ECONOMIA CONSIDERAN QUE LA MIEL DE ABEJA ES UN PRODUCTO BASICO Y EXTRATEGICO SE BUSCARA LA PROMOVER EL CONSUMO DE LA MIEL DE ABEJA EN LOS ESTADOS. ANTONIO DOMINGUEZ Y EDUARDO ROON DE LA COMISION DE GANADERIA HICIERON EL COMPROMISO DE PROMOCIONAR EL REGISTRO DE LAS AGL DE ORGANIZARLAS Y CAPACITARLAS DE CONFORMIDAD A LA INICIATIVA DE LEY DE ARTICULO 179 DEL SISTEMA PRODUCTO, ADEMAS SADER BUSCARA LA DICTAMINACION PARA IMPULSAR AL CONSEJO MEXICANO DE ALIMENTACION Y POR ULTIMO SE FIJO UNA FECHA PARA UNA REUNION CON AUTORIDAES DE SEGARMEX, SADER, DICONSA, DIPUTADOS Y PRODUCTORES DE LA MIEL PARA EL DIA 3 DE JULIO DEL 2019.

DEBIDO A LO CORTO DE LOS TIEMPOS, TUVE LA NECESIDAD DE TRASLADARME DEL CONGRESO DE LA UNION AL AEROPUERTO, LO QUE ME IMPOSIBILITO EL PEDIR LA FACTURA EN TIEMPO. ES POR ELLO QUE LA FACTURA PRESENTA FECHA POSTERIOR.

SIN OTRO PARTICULAR POR EL MOMENTO, QUEDO DE USTED.

ATENTAMENTE

C. ING. MIGUEL MAYTORENA GIL.

C.C.P. LIC. OSCAR ARMANDO ACUÑA ORTIZ. Director General de Planeación, Administración y Evaluación.
C.C.P. LIC. BERNARDO ESCALANTE MORUA Director General de Desarrollo Ganadero.
C.C.P. Archivo y Minutario.

R. 629



M. [Signature]